

Relojes de G-SHOCK para regalar durabilidad y resistencia esta Navidad

- *Estas ediciones son icónicas para las personas que buscan regalar un reloj que perdura más que el mismo tiempo en Navidad.*



Ciudad de México, XX de noviembre de 2023. – Navidad es la época de dar y recibir. En el momento más maravilloso del año, donde cientos de personas se reúnen para compartir momentos únicos, intercambiar regalos y ofrecer un mensaje que busca perdurar en el tiempo.

G-SHOCK, la marca japonesa resistente a impactos de Casio, es reconocida a nivel mundial por sus icónicas series y colaboraciones que son sinónimo de durabilidad. Este año, al celebrar su 40.º aniversario, la empresa experta en alta relojería presenta ediciones especiales para esta Navidad, destacando la durabilidad y resistencia que los han caracterizado desde sus inicios.

Caution Yellow: Un regalo que se hará notar

Esta [colección](#) única presenta un diseño de la famosa banda "negro y amarillo precaución". Las elegantes cajas y correas en negro mate, resaltadas con detalles amarillos vibrantes, ofrecen un contraste sorprendente que garantiza visibilidad y estilo. Inspirada en las líneas de precaución, es una declaración audaz y llamativa.



GW9500 (Mudman): Para conquistar terrenos difíciles

El [MUDMAN](#) es un reloj resistente con diseño audaz y sensor triple. Resistente al barro, ofrece funciones de altitud, dirección, temperatura y presión barométrica. Su diseño delgado y compacto garantiza un soporte robusto y cómodo en cualquier expedición.



GWGB1000 (Mudmaster): Maestría en la adversidad

El reloj insignia [MUDMASTER](#) combina lo analógico y digital con una durabilidad excepcional. Con funciones avanzadas, vinculación con teléfonos inteligentes y una estructura robusta de *Carbon Core Guard*, es la elección para condiciones extremas.



Serie recristalizada: Un regalo clásico para nuevas y antiguas generaciones

Celebrando cuatro décadas, esta [serie recristalizada](#) presenta relojes basados en el primer G-SHOCK, fabricados con tecnologías innovadoras. La combinación de endurecimiento profundo y recristalización de acero inoxidable ofrece una resistencia y belleza sin igual. Esta edición es especial para regalar a las generaciones que crecieron con G-SHOCK, e incluso, para conquistar a las nuevas generaciones que buscan iniciar su camino en la alta relojería.

Estas ediciones especiales están disponibles para celebrar las fiestas con la resistencia que ha definido a G-SHOCK a lo largo de los años. Si estás interesado en regalar uno de los anteriores relojes, están disponibles en tiendas seleccionadas y en línea a través de la página <https://gshock.casio.com/mx/>.



###

Acerca de G-SHOCK

El reloj G-SHOCK resistente a los golpes de CASIO es sinónimo de dureza, nacido del sueño del desarrollador, el Sr. Kikou Ibe, de “crear un reloj que nunca se rompiera”. Se crearon y probaron más de 200 muestras hechas a mano hasta que finalmente, en 1983, el primer G-SHOCK, ahora icónico, salió a las calles de Japón y comenzó a establecerse como “el reloj más resistente de todos los tiempos”. Cada reloj abarca los 7 elementos: resistencia a los choques eléctricos, resistencia a la gravedad, resistencia a las bajas temperaturas, resistencia a las vibraciones, resistencia al agua, resistencia a los golpes y dureza. El reloj está repleto de innovaciones y tecnologías de Casio para evitar que sufra golpes directos; esto incluye componentes internos protegidos con uretano y módulos de cronometraje suspendidos dentro de la estructura del reloj. Desde su lanzamiento, G-SHOCK ha seguido evolucionando, continuando con el mantra del Sr Ibe: “nunca, nunca te rindas”. <https://gshock.casio.com/mx/>

CONTACTO PARA MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Carlos García
juancarlos.garcia@another.co
55-6560-0596